

Tingkatkan Mutu Faskes Primer Lewat Jambore Pelayanan Primer

JAKARTA, 22 AGUSTUS 2014 - Dalam upaya memajukan kualitas pelayanan kesehatan primer, BPJS Kesehatan menggelar pertemuan bagi pemberi pelayanan di Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP) melalui kegiatan Jambore Pelayanan Primer Tingkat Divisi Regional yang dilaksanakan secara bertahap di 12 Divisi Regional BPJS Kesehatan di seluruh Indonesia. Acara ini sendiri dimulai pertama kali oleh Divisi Regional II BPJS Kesehatan pada 13-16 Agustus 2014 di Batam.

Dalam kegiatan tersebut, BPJS Kesehatan melangsungkan seminar yang materinya disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing Divisi Regional, *sharing session*, unjuk kreativitas seni, serta pemilihan FKTP terbaik di tingkat Divisi Regional berdasarkan komitmen pelayanan, SDM, sarana dan prasarana serta program inovasi yang dimiliki.

“Peningkatan kompetensi dan performa FKTP jelas penting dilakukan. Jika pelayanan di sebuah FKTP memuaskan, tentu peserta akan merasa nyaman mendapat pelayanan kesehatan di FKTP tersebut, sehingga perpindahan peserta dari FKTP satu ke FKTP lain dapat diminimalisir,” jelas Direktur Hukum, Komunikasi dan Hubungan Antar Lembaga BPJS Kesehatan Purnawarman Basundoro pada acara penghargaan FKTP terbaik dalam Jambore Pelayanan Primer Tingkat Divisi Regional IV di Hotel Borobudur Jakarta, Jumat (22/8).

Peserta Jambore Pelayanan Primer Tingkat Divisi Regional terdiri atas maksimal 15 FKTP dari setiap Kantor Cabang BPJS Kesehatan. Selanjutnya, FKTP terbaik di masing-masing Divisi Regional akan diikutsertakan dalam Jambore Nasional Pelayanan Primer pada bulan September mendatang.

Adapun penghargaan di tingkat nasional akan diberikan kepada FKTP terbaik dari seluruh Divisi Regional, yang meliputi 5 (lima) FKTP terbaik dari setiap jenisnya, yaitu Puskesmas, Dokter Praktik Perorangan (Dokter Keluarga atau Dokter Gigi), Klinik Pratama, Klinik TNI, dan Klinik Polri; 1 (satu) FKTP Program Pengelolaan Penyakit Kronis atau Prolanis terbaik, dan 1 (satu) FKTP Daerah Terpencil Kepulauan terbaik.

“Harapan kami, kegiatan ini dapat meningkatkan kompetensi FKTP sekaligus memotivasi mereka untuk mengedepankan kualitas pelayanan bagi peserta BPJS Kesehatan. Selain itu, pemberian penghargaan kepada FKTP terbaik diharapkan dapat menjadikan FKTP tersebut sebagai *role model* bagi FKTP lainnya di Indonesia,” kata Purnawarman.

Adapun nama-nama peraih FKTP Terbaik untuk wilayah Divisi Regional IV (Jakarta, Banten dan Kalimantan Barat) adalah sebagai berikut:

I. Kategori Puskesmas

Pemenang I : Puskesmas Gang Apel / Kom Yos Sudarso (KC Pontianak)

Pemenang II : Puskesmas Kramatjati (KC Jakarta Timur)

Pemenang III: Puskesmas Kecamatan Cempaka Putih (KC Jakarta Pusat)

II. Kategori Dokter Praktik Perorangan

Pemenang I : dr. Muliono (KC Singkawang)

Pemenang II : dr. Widi Raharjo (KC Pontianak)

Pemenang III: dr. Sumanto (KC Sintang)

III. Kategori Klinik Pratama

Pemenang I : Klinik Andri Medistra (KC Serang)

Pemenang II : Klinik Graha Citra Husada (KC Jakarta Barat)

Pemenang III: Klinik DK (KC Jakarta Selatan)

IV. Kategori Klinik TNI

Pemenang I : BK Kolinlamil (KC Jakarta Utara)

Pemenang II : Polkes Induk I Tangerang (KC Tangerang)

Pemenang III: Polkes Induk II Tangerang (KC Tangerang)

V. Kategori Klinik POLRI

Pemenang I : Klinik Polres Singkawang (KC Singkawang)

Pemenang II : Polres Metro Jakarta Timur (KC Jakarta Timur)

Pemenang III: Metro Tangerang Kota (KC Tangerang)

Informasi lebih lanjut hubungi:

Departemen Komunikasi dan Hubungan Masyarakat

BPJS Kesehatan Kantor Pusat

+62 21 424 6063

humas@bpjs-kesehatan.go.id